



岡崎南ライオンズクラブ

Okazaki-minami LIONS CLUB

合同会報 4月号

## 「八重山LC～岡崎南LC～MD332地区へ」

～真心の支援物資リレー～

3月30日 大阪南港にて

3月11日の宮城県三陸沖を震源とした「東北地方太平洋沖地震」におきまして、被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、犠牲になられた方々のご遺族の皆様に対し、深くお悔やみを申し上げます。

日本最西端の八重山ライオンズクラブ(当銘会長)からも「何とか支援物資を被災の地へ送り届けたいと声が上がりました。

それをライオンズクラブのネットワークで届けよう「真心の支援リレー」がなされました。

遠く石垣の地で集められた支援物資は4tトラック2台にもなり、八重山ライオンズから大阪南港に着きました。そこで岡崎南ライオンズクラブに引き継がれました。

岡崎南LCは3月20日に行われた東日本大震災義援チャリティ芸能祭の収益金の一部から、南の島石垣～岡崎支援リレー中」の垂幕で飾られた10tトラックをチャーターし震災の地「MD332地区災害対策本部」へ輸送されました。

石垣島での復興を願う八重山LCの思い、それを届けようとした姉妹クラブ、岡崎南LCの思いは共に届けられたのではないのでしょうか？





2010～2011年度  
 【国際会長テーマ】『希望の光』  
 国際会長 シド・スタラックス三世 (韓国・ソウル特別市)

2010～2011年度  
 337-D地区 ガバナー 鬼塚 俊郎  
 【地区スローガン】『友愛の絆を深めてウィ・サーブ』  
 【地区ガバナーテーマ】『協調・実践・共感』

2010～2011年度  
 八重山ライオンズクラブ 会長 当麻 正剛  
 【会長テーマ】『一期一会』

3月11日発生した東日本大震災に未だ被災された皆様およびご家族の方々に、少しでもお役に立てようと思います。



東日本大震災支援物資積み込みコンテナ3月24日石垣出港

1年8月10日)と昨年(2009年)を比べて前年より約1.5倍の増加となり、被災者や被災地へ多くの物資が送られることになりました。おかげで、各地の避難所では多くの人が被災生活を克服してくれています。おかげで、ラジオ等の放送で被災地を見ることができ、何となく安心感があります。3月18日に緊急総会を開催しました。総会では、100名(14名出席)を出席者とし、地区幹部として石垣市と大田市、その他大田市のマニラ、バスタオ、フェニックス、その他多くの市長がクラブに感謝状をいただきました。その中には、おとふくを支援するシニアボランティアの申し出があり、その意向をクリアーな作業を支援し、実施することができました。

石垣市連合しては、沢田さん、500人の方々の支援が

総務が整った状態で、被災地に100名の手伝い、人手不足のクラブの力を発揮しました。



クラブの皆さんが、被災地で被災者(被災者)に支援をいたしました。ご協力に感謝！！



姉妹クラブの八重山LCでもこの様に紹介されました。日本の遠く離れた島の人々も今回の震災復旧への思いは、熱い物でありました。